

## ABSTRAK

Moch. Rizki Syahrul Mustofa, 126101202128, Implementasi Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2011 Tentang Pelaksanaan Perparkiran Di Tepi Jl. Teuku Umar, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Septi Wulansari, S., Sy M.H.

### **Kata Kunci: Perparkiran, Peraturan Daerah, Hukum Islam**

Penelitian ini dilatar belakangi adanya implementasi perparkiran di tepi Jl. Teuku Umar seperti halnya informasi yang peneliti dapatkan bahwasanya di tepi Jl. Teuku Umar pusat Kota Tulungagung. perparkiran di tepi Jl. Teuku Umar di bagi menjadi 2 yaitu parkir resmi dan tidak resmi, perparkiran di pusat Kota Tulungagung belum berjalan dengan baik, diketahui sering ada orang/petugas parkir yang memanfaatkan keadaan ini sebagai sarana untuk mencari keuntungan semata.

Fokus penelitian dari penelitian ini adalah 1) Bagaimana implementasi perparkiran di tepi Jl. Teuku Umar?, 2) Bagaimana tinjauan Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2011 tentang Penyelenggaraan Perparkiran di tepi Jl. Teuku Umar?, 3) Bagaimana tinjauan Hukum Ekonomi Syariah tentang Penyelenggaraan Perparkiran di tepi Jl. Teuku Umar?.

Pendekatan yang dilakukan peneliti menggunakan pendekatan kualitatif, jenis penelitian yang digunakan penulis adalah penelitian yuridis empiris. Teknik yang digunakan adalah data lapangan dapat dimanfaatkan untuk verifikasi teori yang dilapangan dan terus menerus disempurnakan selama proses penelitian berlangsung dengan menggunakan teknik pengumpulan data (triangulasi) dan perpanjangan penelitian, dan dilakukan untuk aktivitas dalam analisis data, yaitu meliputi: kondensasi data, penyajian data, dan kesimpulan,

Hasil penelitian ini ditemukan bahwa: 1) Implementasi perparkiran di tepi Jl. Teuku Umar seperti halnya informasi yang peneliti dapatkan bahwasanya di tepi Jl. Teuku Umar pusat Kota Tulungagung. perparkiran di tepi Jl. Teuku Umar di bagi menjadi 2 (dua) yaitu parkir resmi dan tidak resmi. 2) Tinjauan Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2011 tentang Penyelenggaraan Perparkiran. Pemerintah Kabupaten Tulungagung harus lebih berhati-hati dalam menangani tarif dan keamanan perparkiran di tepi Jl. Teuku Umar. 3) parkir yang dimaksudkan dalam undang-undang hanyalah menyimpan atau menitipkan barang kepada pengguna layanan. Letak sinkronitas antara *wadi'ah* dan *yad al-amanah* dijelaskan dalam hukum Islam bahwa ketika menggunakan akad ini, pihak kedua tidak diperbolehkan untuk menggunakan barang titipan kecuali menjaga barang titipan atau diamanahkan kepadanya.

## ABSTRACT

Moch. Rizki Syahrul Mustofa, 126101202128, Implementation of Regional Regulation Number 10 of 2011 concerning the Implementation of Parking on the Edge of Jl. Teuku Umar, Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Septi Wulansari, S., Sy M.H.

**Keywords: Parking, Regional Regulations, Islamic Law**

This research was motivated by the implementation of parking on the edge of Jl. Teuku Umar, as per the information that researchers obtained, is that on the edge of Jl. Teuku Umar, center of Tulungagung City. parking on the edge of Jl. Teuku Umar is divided into 2, namely official and unofficial parking, parking in the center of Tulungagung City is not running well, it is known that there are often people/parking attendants who take advantage of this situation as a means to seek profit alone.

The research focus of this research is 1) How to implement parking on the edge of Jl. Teuku Umar?, 2) How is the review of Regional Regulation Number 10 of 2011 concerning the Implementation of Parking on the edge of Jl. Teuku Umar?, 3) What is the review of Sharia Economic Law regarding the Implementation of Parking on the edge of Jl. Teuku Umar?

The approach taken by the researcher uses a qualitative approach, the type of research used by the author is empirical juridical research. The technique used is that field data can be used to verify theories in the field and continuously refined during the ongoing research process using data collection techniques (triangulation) and research extension, and carried out for activities in data analysis, which include: data condensation, data presentation, And conclusion,

The results of this research found that: 1) Implementation of parking on the edge of Jl. Teuku Umar, as per the information that researchers obtained, is that on the edge of Jl. Teuku Umar, center of Tulungagung City. parking on the edge of Jl. Teuku Umar is divided into 2 (two), namely official and unofficial parking. 2) Review of Regional Regulation Number 10 of 2011 concerning Parking Operations. The Tulungagung Regency Government must be more careful in handling parking rates and security on the edge of Jl. Teuku Umar. 3) parking as intended in the law is only storing or entrusting goods to service users. The synchronicity between wadi'ah and yad al-amanah is explained in Islamic law that when using this contract, the second party is not allowed to use the goods entrusted except to guard the goods entrusted or entrusted to him.

## خلاصة

موك. رزقي شهرول مصطفى، ١٢٦١٠١٢٠٢١٢٢٨، تنفيذ اللائحة الإقليمية رقم ١٠ لعام ٢٠١١ بشأن تنفيذ مواقف السيارات على حافة جي. تيوكو عمر، قسم القانون الاقتصادي الشرعي، كلية الشريعة والعلوم القانونية، الجامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تولونجاغونغ، ٢٠٢٤، المشرف: سيبي ولانساري، إس، سي إم إتش.

ال كلمات المفتاحية: مواقف السيارات، الأنظمة الإقليمية، الشريعة الإسلامي

كان الدافع وراء هذا البحث هو تنفيذ مواقف السيارات على حافة جي. تيوكو عمر، وفقاً للمعلومات التي حصل عليها الباحثون، هو أنه يقع على حافة جي. تيوكو عمر، وسط مدينة تولونج أجونج. وقوف السيارات على حافة جي. ينقسم تيوكو عمر إلى قسمين، وهما موقف السيارات الرسمي وغير الرسمي، ومواقف السيارات في وسط مدينة تولونجاغونج لا تعمل بشكل جيد، ومن المعروف أنه غالباً ما يكون هناك أشخاص / القائمون على ركن السيارات يستغلون هذا الوضع كوسيلة لتحقيق الربح فقط.

محور البحث في هذا البحث هو (1) كيفية تنفيذ مواقف السيارات على حافة جي. تيوكو عمر؟، (2) كيف تتم مراجعة اللائحة الإقليمية رقم ١٠ لعام 2011 بشأن تنفيذ مواقف السيارات على حافة جي. تيوكو عمر؟، (3) ما هي مراجعة قانون الشريعة الاقتصادي فيما يتعلق بتنفيذ مواقف السيارات على حافة جي. تيوكو عمر؟

يستخدم المنهج الذي اتبعه الباحث المنهج النوعي، ونوع البحث الذي استخدمه المؤلف هو البحث القانوني التجريبي. التقنية المستخدمة هي أنه يمكن استخدام البيانات الميدانية للتحقق من النظريات في هذا المجال وصلها بشكل مستمر أثناء عملية البحث المستمرة باستخدام تقنيات جمع البيانات (التثليث) والإرشاد البحثي، وتنفيذها للأنشطة في تحليل البيانات، والتي تشمل: تكثيف البيانات، عرض البيانات، والاستنتاج،

وقد توصلت نتائج هذا البحث إلى ما يلي: (1) تنفيذ مواقف السيارات على حافة جي. تيوكو عمر، وفقاً للمعلومات التي حصل عليها الباحثون، هو أنه يقع على حافة جي. تيوكو عمر، وسط مدينة تولونج أجونج. وقوف السيارات على حافة جي. ينقسم تيوكو عمر إلى قسمين (اثنين)، وهما مواقف السيارات الرسمية وغير الرسمية. (2) مراجعة اللائحة الإقليمية رقم ١٠ لسنة ٢٠١١ بشأن عمليات مواقف السيارات. يجب أن تكون حكومة منطقة تولونجاغونج أكثر حرصاً في التعامل مع أسعار مواقف السيارات والأمن على حافة جي. عصر تيوكو. (3) وقوف السيارات على النحو المنصوص عليه في القانون هو فقط تخزين أو إسناد البضائع إلى مستخدمي الخدمة. ويوضح التزام بين وديعة وباد الأمانة في الشريعة الإسلامية أنه عند استخدام هذا العقد، لا يجوز للطرف الثاني استخدام البضائع الموكلة إليه إلا لحراسة البضائع الموكلة إليه أو الموكلة إليه.